

Das schönste Haus ist das, welches jedermann offen steht!

Die Freude war groß als wir im Dezember letzten Jahres erfuhren, dass wir für unseren größten Wunsch, ein neues Spielhaus im Krippengarten, finanzielle Unterstützung bekommen sollten. Wie soll es aussehen, worauf müssen wir achten, wie teuer darf es sein und letzten Endes – wer hat die Zeit, unser Häuschen genau nach unseren Vorstellungen zu bauen? Nachdem all diese Fragen geklärt waren, konnten wir uns nun, knapp ein halbes Jahr später über das Endergebnis freuen. Mit einer feierlichen Eröffnung nahmen unsere Gänseblümchenkinder ihr neues Haus sofort in Beschlag.



Hurra! Unser neues Spielhäus'l ist da! Es freuen sich die Kinder und Erzieherinnen der Gänseblümchengruppe unserer Kindertagesstätte Samenkorn.

Ganz herzlich bedanken möchten wir uns bei unserer Kollegin Frau Vivien Rolle für Ihr Engagement, Frau und Herrn Rypl (Rypl Photography Eibau) und Herrn Hohlfeld (Nahkauf Eibau) für die finanzielle Unterstützung sowie dem Spielplatzbauer Oliver Nitschke aus Weißenberg für seine Zeit und Kreativität und das entstandene Kunstwerk.

